

LIAM NEESON, SEORANG BINTANG FILM TERKENAL, MEMUTUSKAN UNTUK MENJADI SEORANG MUSLIM

Berdasarkan wawancara dari Mr. Adnan Oktar pada tanggal 26 Januari 2012 di A9 TV



ADNAN OKTAR: Apakah Liam Neeson, sang actor hebat itu sudah menjadi seorang Muslim atau apakah dia mengatakan bahwa dia ingin menjadi seorang Muslim?

TIM PRODUKSI : Dia mengatakan bahwa dia ingin menjadi seorang Muslim

ADNAN OKTAR: Masya' Allah, Semoga Allah Memberikan dia petunjuk. Seluruh saudara muslim sebaiknya harus berdo'a kepada Allah Agar Allah Membuka hatinya. Hal ini, tentu merupakan suatu kejadian luar biasa dan hal ini adalah suatu karunia baginya, walau dia baru sekedar mengatakannya. Hal yang demikian akan meningkatkan solidaritas antara Kristen dan Muslim dan dapat juga meningkatkan kecintaan terhadap Islam. Hal ini artinya dia memiliki hati dan nurani yang tulus. Semoga Allah Mengaruniakan kepadanya umur panjang. Semoga Allah Memberikan dia kesehatan, kesejahteraan dan kebaikan. Semoga Allah Memberikan dia petunjuk. Semoga Allah Melimpahkan dia keteguhan hati. Karena dibutuhkan keteguhan hati untuk menjadi seorang Muslim. Karena akan ada beberapa orang yang akan membuat hidupnya jadi sulit, dengan berkata "Apa yang kau cari?" Hal ini membutuhkan keteguhan hati. Semoga Allah Melimpahkan banyak petunjuk kepada para artis yang memiliki hati yang baik dan halus, dan juga untuk orang-orang yang terkenal lainnya. Semoga orang-orang tersebut menjadi salah satu penolong Islam dalam menyebarkan ajaran Islam kepada banyak orang, insya' Allah. Dan orang-orang tersebut yang berasal dari kelas tinggi yang dipenuhi rasa cinta, akan memberikan dampak yang besar untuk

menghilangkan sikap fanatik dan pola pikir jahat terhadap Islam . Hal ini juga merupakan suatu hal yang sangat baik dalam maksud tersebut, insha' Alloh. Tetapi tentunya akan jauh lebih baik jika kita telah bertemu dengannya, insya' Allah.

<https://www.harunyahya.info/id/artikel/liam-neeson-seorang-bintang-film-terkenal-memutuskan-untuk-menjadi-seorang-muslim>